



La Real Casa de Correos, sede del corazón de la verdadera Historia de España incluye a los protagonistas de la cesión del emblemático edificio

La Comunidad de Madrid estrena un documental sobre el 40º aniversario de la Real Casa de Correos como sede del Gobierno regional

- Se trata de un recorrido por su historia desde el siglo XVIII hasta la actualidad y como símbolo de la vida de los madrileños y españoles
- Leguina, primer presidente autonómico, el ministro Barrionuevo y el ex primer teniente alcalde del Ayuntamiento Barranco narran cómo fue la firma del convenio de 1985 que confirmó la cesión
- Ruiz-Gallardón, Aguirre y Cifuentes también dan su testimonio como ex jefes del Ejecutivo madrileño y lo califican como “esencia de madrileñidad”
- Han colaborado los escritores y expertos como Andrés Trapiello, Pedro Corral, Bartolomé González y Francisco José Marín Perellón
- Está disponible en *PLAYMAD*, la plataforma de TV digital gratuita de la Comunidad de Madrid que cumple ahora dos años desde su lanzamiento, y en sus perfiles oficiales de X y Facebook

11 de marzo de 2025.- La Comunidad de Madrid estrena hoy el documental *La Real Casa de Correos, sede del corazón de la verdadera Historia de España* para conmemorar su 40º aniversario como sede del Gobierno regional. Esta producción audiovisual es un recorrido por la historia del emblemático edificio de la Puerta del Sol de la capital, testigo directo de la vida de los madrileños y de los españoles desde el siglo XVIII.

El documental de producción propia incluye los testimonios de tres de los principales protagonistas de la firma del convenio entre la Comunidad de Madrid, el Ministerio de Interior y el Ayuntamiento de Madrid para la cesión del inmueble el 12 de marzo de 1985.

Se trata de Joaquín Leguina, primer presidente de la Comunidad de Madrid, el entonces ministro del Interior, José Barrionuevo, y el primer teniente de alcalde del Consistorio de la capital en esa época, Juan Barranco, quien ejercía en funciones debido a la grave enfermedad del alcalde de Madrid, Enrique Tierno Galván.

HISTORIA VIVA DE MADRID Y ESPAÑA

La Real Casa de Correos, sede del corazón de la verdadera Historia de España cuenta también la participación de los ex presidentes de la Comunidad de Madrid Alberto Ruiz-Gallardón, Esperanza Aguirre y Cristina Cifuentes, quienes califican a la Real Casa de Correos como “esencia de la madrileñidad” e “historia viva, no solo de Madrid sino de España”, con su “carácter simbólico” porque “lo que ocurre en la Puerta del Sol se expande y acaba condicionando comportamientos en toda España”.

También han colaborado en este documental escritores y expertos como Andrés Trapiello, Pedro Corral, Bartolomé González y Francisco José Marín Perellón, que han relatado cómo la Real Casa de Correos ha sido testigo directo de algunos de los hechos más relevantes de la Historia de España desde hace más de 250 años.

Desde los Levantamientos del 2 de mayo de 1808 a la proclamación de la Segunda República, el edificio también ha sido sede del Ministerio de la Gobernación del Frente Popular durante la Guerra Civil o Dirección General de Seguridad durante el franquismo.

El documental *La Real Casa de Correos, sede del corazón de la verdadera Historia de España* está ya disponible en PLAYMAD (a través de su app y la web playmad.madrid), la plataforma de TV digital gratuita de la Comunidad de Madrid que cumple ahora dos años desde su lanzamiento. También en sus redes sociales a través de los perfiles oficiales de X y Facebook.